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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
nach der Sanierung des Schulgebäudes in der Bodestraße werden hier künftig junge 
Menschen auf das Berufsleben vorbereitet. Es soll zukünftig als Außenstelle der 
Berufsbildenden Schule (BbS) „Hermann Beims“ genutzt werden. Im Hinblick darauf, dass 
die Berufsschüler schon teilweise mit dem Auto zur Schule fahren und sich viele öffentliche 
Einrichtungen wie z. B. die Kita „Kleiner Rabe“ sowie die „Sportanlage Bodestraße“, in 
derselben Straße befinden, haben die Anwohner große Sorge, dass noch weitere 
Parkmöglichkeiten entfallen. In Anbetracht des derzeitigen Parkplatzproblems und der 
künftigen Außenstelle der BbS, frage ich an: 
 

1. Ist für die Bodestraße ein Parkkonzept geplant?  
Wenn ja, wann wird das umgesetzt? Wenn nein, warum nicht? 

 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung, bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Wigbert Schwenke       
Vorsitzender Fraktion CDU/FDP 
 
 
 
 


